



“Patio de la Virgen”

En los inicios nuestro colegio no tenía ninguna representación cristiana, por lo que un grupo de 10 familias pertenecientes al AMPA, decidieron que esto debía cambiar y donaron conjuntamente la escultura que hoy encontramos en el que todos conocemos como “Patio de la Virgen,” y es que en sus inicios era un patio grande donde se jugaba, cantaba, rezaba y nuestro alumnado disfrutaba. Posteriormente su tamaño fue reducido al construirse el que en la actualidad conocemos como el comedor o salón de actos. Pero este patio, aunque más pequeño siempre ha estado lleno de vida, ya que cada curso escolar se conmemora con la llegada de la primavera el ansiado mes de mayo y con él nuestro colegio vuelve la mirada a la Virgen y la pone como centro de nuestro día a día.

Todo el que ha vivido parte de su historia en nuestro cole, todavía tararea con cariño las canciones a María que en este mes dedican alumnado y profesores a la Virgen.

Mayo: mes de flores, mes de las madres, mes de María, mes para seguir celebrando la vida.

Cada mañana durante el mes de mayo le traen flores y hablan con Ella de corazón a corazón aprendiendo sus valores, descubriendo lo mucho que nos quiere y cantándole canciones a María.

